

イエス^{さま}様の いやしの ミニストーリー



地上で生きておられた時、イエス様は、神様や神様の物事のやり方を人々に教えるだけではなく、様々な病気にかかっていた大勢の人たちをいやすこともされたんだよ。

その一例を挙げてみよう。会堂司で、ヤイロという名前の人がいた。ヤイロはイエス様のもとに来て、死にかけている12才の娘をいやしに来てほしいとお願いした。そこで、イエス様と何人かの弟子は、ヤイロと一っしょに彼の家に出向いて行った。ところが、彼の家に着かないうちに、家の人たちが、ヤイロの娘はもうなくなると伝えにきたんだ。それなら、イエス様が彼の家に行く理由はもうないよね。ヤイロはとても悲しんだ。だけど、イエス様は彼にこう言われたんだ。「おそれることはない。ただ信じなさい。」(口語訳聖書、マルコによる福音書 5:36)

ヤイロの家に着くと、人々が泣いていた。イエス様はみんなにこうたずねられた。「なぜ泣きさわいでいるのか。子供は死んだのではない。ねむっているだけである。」(口語訳聖書、マルコによる福音書 5:39) ある人たちはイエス様をあざ笑った。けれどイエス様は、数人の弟子を連れて、女の子の両親と一しょに部屋に入って行かれた。そして、女の子にこう言われたんだ。「少女よ、さあ、起きなさい!」(口語訳聖書、マルコによる福音書 5:41) すると、女の子はすぐに起き上がって、歩き始めたんだ。みんな、とてもおどろいたけど、すごく喜んだんだよ!

君には、いやしが必要かな? イエス様は、君や、君の友だちや、家族の人たちの病気をいやせるよ。イエス様がこう言われたことを、わすれないでね。「おそれることはない。ただ信じなさい。」(口語訳聖書、マルコによる福音書 5:36)

このお話の一部始終は、マルコによる福音書の5章21-24節と35-43節、それにマタイによる福音書の9章35節に書かれているから、読んでみてね。

文と絵: デイディエ・マーティン
Copyright © 2011年、デイディエ・マーティン 使用許諾取得済
"Jesus' Healing Ministry"--Japanese
<http://www.mywonderstudio.com/level-1/2012/7/4/jesus-healing-ministry.html>

このお話のアニメ版はこちら(英語だよ) ↓

<http://www.mywonderstudio.com/0-5/2011/2/14/video-back-to-life.html>